

Por Unanimidad: ¡Jalisco sede de la Serie del Caribe de 2018



La Habana, 16 jun (RHC) Los Presidentes de los ocho clubes que conforman la Liga Mexicana del Pacífico, votaron por unanimidad para que el Estadio Charros de Jalisco sea la sede de Serie del Caribe 2018, a celebrarse durante la primera semana de febrero del año entrante.

Durante una conferencia telefónica, en la que participaron los ocho Presidentes de los clubes, y que fue dirigida por el titular del circuito invernal de béisbol, Lic. Omar Canizales, los dueños consideraron que dada la premura de tiempo con el que se cuenta para organizar el torneo caribeño, la capacidad de organización probada por el Club Charros de Jalisco durante el Clásico Mundial de marzo pasado, la proyección mediática, más allá de la región pacífico que representa Guadalajara y la respuesta de su afición, entre otros factores, hacen de esta la plaza idónea en estos momentos, para cumplir con la encomienda de la Confederación del Caribe, por realizar el evento, con los mejores resultados posibles.

Lo que viene a partir de la próxima semana es un trabajo coordinado entre LMP y el Club Sede, Charros de Jalisco, para formalizar el proceso de organización correspondiente, notificando al Comisionado del Caribe, Lic. Puello Herrera y a las restantes ligas de béisbol profesional del Caribe, las razones de la decisión tomada.



Radio Habana Cuba